



Sehari Dilantik, Berduyun-duyun Ajukan Utang

GAJI TINGGI, PENAWARAN BANK HINGGA RP 1 M

YOGYA (KR) - Jabatan sebagai anggota dewan memiliki daya tarik tersendiri bagi perbankan. Sehingga tak heran, usai resmi dilantik tawaran kredit perbankan pun langsung mengalir ke anggota dewan. Sehari setelah pelantikan, anggota DPRD Kota Yogya pun berduyun-duyun mengajukan utang.

Salah satu anggota dewan DPRD Kota Yogya masa jabatan 2019-2024, tercatat sudah ada 17 orang yang hendak mengajukan utang. Hanya, besaran utang yang diajukan bervariasi. Bahkan, tidak sedikit yang mengajukan sampai limit tertinggi yakni Rp 1 miliar. Hal ini lantaran ada perbankan pemerintah yang menawarkan kredit sampai Rp 1 miliar. Politisi tersebut memapar-

kan, kredit konsumtif hingga Rp 1 miliar dapat dicicil selama masa jabatannya atau lima tahun. Besaran cicilan mencapai Rp 22 juta per bulan. "Sejak diundangkannya PP 18/2017 terkait hak keuangan anggota dewan, tawaran kredit perbankan juga cukup tinggi. Rata-rata tiap anggota dewan mengantongi gaji dan tunjangan sampai Rp 30 juta," imbuhnya.

Bagi yang mengajukan kredit tinggi, otomatis potongan gaji per bulan juga terbilang besar. Sedangkan untuk menutupi kebutuhan keluarga dan konstituen, dikhawatirkan akan mengganggu kinerjanya sebagai wakil rakyat. Hal ini karena

Rincian Gaji Bulanan Anggota DPRD Kota Yogya
(belum dipotong pajak)

Gaji pokok dan tunjangan keluarga	Rp 4 juta
Tunjangan perumahan	Rp 6,7 juta
Tunjangan komunikasi intensif	Rp 14,7 juta
Tunjangan transportasi	Rp 7,9 juta
Tunjangan resek	Rp 14,7 juta *

Ket. *) Dibayarkan bagi anggota dewan yang mengambil jatah resek. Dalam satu tahun, ada tiga kali resek.

Besaran Uang Jasa Pengabdian Anggota DPRD Kota Yogya
Periode 2014-2019

Ketua dewan	Rp 8,9 juta
Wakil ketua dewan	Rp 7,1 juta
Anggota 5 tahun penuh	Rp 6,6 juta
Anggota PAW 3,5 tahun	Rp 2,6 juta
Anggota PAW 1,5 tahun	Rp 1,3 juta

Dikah dari PP 18/17 dan berbagai sumber. (Dh)

yang bersangkutan hanya akan mengejar tambahan uang saku dari perjalanan dinas.

Mengajukan Kredit
Pihak perbankan, juga tidak akan risau jika banyak anggota dewan yang mengajukan kredit hingga Rp 1 miliar. Pasaunya, setiap kredit sudah diasuransikan dengan melampirkan fotokopi SK pengangkatan serta keputusan partai yang tidak akan melakukan Pergantian Antar Waktu (PAW). Terpisah, Plt Sekretaris DPRD Kota Yogya Prima Hastawan enggan berkomentar saat diminta komentar terkait kredit tersebut.

Pihaknya saat ini fokus memproses uang jasa pengabdian anggota dewan periode sebelumnya atau 2014-2019. Besaran pesa-

Instansi	Nilai Berita
1. BPKAD	<input type="checkbox"/> Negatif
2.	<input type="checkbox"/> Positif
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral
4.	<input type="checkbox"/> ✓ Segera
5.	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005